

ドライバーの皆さん 安全運転よろしくね

子どもの安全は大人の責任



ドライバーのかたへ

四月。黄色の帽子をかぶった新小学校一年生の姿が見られる季節です。新入学児童にとつては、学校や通学路周辺は初めて体験することでいっぱいです。中でも、登下校は不慣れなので危険が伴います。そのため、大人が交通安全のルールを教えるとともに、子どもたちの安全を守つていくようにしなければなりません。

家庭でも

■登下校の際は、児童が急に車道に飛び出することも。特に歩道のない道路では気をつけましょう。
■子どもに対しては「止まってくれるだろう」「横断しないはず」などと期待してはいけません。常に最悪の事態を考え運転しましょう。

■通学路を一度、一緒に歩いてみて、危険な箇所を確認しておきましょう。
■その際、道路を横断するときの左右確認、信号の見方などを教え、習慣づけさせましょう。
■家庭でも、交通安全について話をす る時間を持ち、出かける前には声をかけるようにしましょう。

◆広報おおだて 平成11年4月1日号(No722)

発行/大館市 〒017-8555

秋田県大館市字中城20番地 ☎0186-49-3111

FAX0186-49-1198

編集/総務部総務課広報広聴係(内線258)

人のうごき

平成11年3月1日現在

◆人 口	68,204人	(-242)
男	32,134人	(-140)
女	36,070人	(-102)
◆世帯数	23,950世帯	(+109)

()は前年同月比



広報おおだては再生紙を使用しています。